
□議員名：福田勝政 

１ 帯状疱疹ワクチンについて 

論点 
帯状疱疹の予防対策であるワクチン接種については、山口県内では

６市町が助成しているが、当市ではどのように考えているのか。 

回答 

１月に開催された国の厚生科学審議会予防接種・ワクチン分科会に

おいて、同ワクチンを予防接種法に基づく定期接種（Ｂ類疾病）に

承認された。当市も４月から対象者に費用助成できる準備を進めて

いる。 

 

論点 いつからどのくらいの助成を考えているのか。 

回答 

４月１日から開始予定である。接種費用に対する市の負担は７割、

残り３割を自己負担とする。予算審議を経て決定次第、ホームペー

ジなどで周知を進めていく。  

２ 通学路の危険箇所の把握と対策について 

論点 通学路において危険箇所をどのように把握しているのか。 

回答 
児童・生徒・見守り隊からの情報提供、計画的に実施する教員・保

護者らが同行する下校指導時の安全確認で把握している。 

 

論点 危険と把握した場所への対応はどうか。 

回答 
学校・警察・道路管理者などが一堂に会し、現地への合同点検を行

い、規模に応じた整備手法を選び、対策を実施している。 

 


